



## Chile y Argentina crean grupo de trabajo binacional sobre el litio

### Description

Chile y Argentina, países que poseen grandes reservas de litio, acordaron crear un grupo de trabajo sobre los salares y la explotación de este metal blando, con amplio uso hoy en la industria automovilística y la informática.

Un memorando de entendimiento en ese sentido fue rubricado de manera virtual por el ministro chileno de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren, y su par argentino, Santiago Caffiero, informó la Cancillería en un comunicado publicado en su página oficial.

El objetivo es fomentar la cooperación mediante el intercambio de experiencias entre las empresas y equipos científicos, la capacitación de recursos humanos y el desarrollo de los encadenamientos productivos relacionados con la industria.

Según Van Klaveren, este acuerdo es resultado de la visita realizada por el presidente chileno, Gabriel Boric, a la Argentina en abril 2022, donde abordó el tema con su homólogo, Alberto Fernández.

En aquella oportunidad ambos resaltaron la importancia de la integración energética, la transición hacia fuentes renovables y la generación de valor agregado en torno al litio.

Para la subsecretaria de Relaciones Económicas Internacionales, Claudia Sanhueza, el grupo de trabajo apunta a fortalecer el desarrollo económico del área.

“Chile y Argentina son actores claves en el mercado del litio, por lo que resulta provechoso para ambos países actuar de manera articulada en esta materia, para que avancemos hacia un desarrollo más productivo, inclusivo y sostenible”, puntualizó.

El llamado también como “oro Blanco” se emplea para fabricar baterías de computadoras, celulares y autos eléctricos, por lo que resulta clave en la lucha contra la crisis climática y elemento fundamental en la transición energética.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Noviembre 2023